

ASPIRASI WARGA

PEDULI KESEHATAN MASYARAKAT, SATGAS YONIF 512/QY RESPONS CEPAT SELALU ADA UNTUK MASYARAKAT

Dony Numberi - PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 23, 2024 - 16:33



Yuwainda, Kabupaten Keerom, Papua – Satgas Yonif 512/QY kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat di daerah perbatasan. Dalam rangka menanggapi kebutuhan masyarakat akan pelayanan kesehatan, Pos Kalipao Satgas Yonif 512/QY melaksanakan aksi kemanusiaan dengan merespons cepat berbagai keluhan kesehatan warga di

Kampung Yuwainda. Senin, (23/12/2024).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari tugas pengabdian TNI untuk selalu hadir di tengah masyarakat, baik dalam kondisi darurat maupun dalam situasi yang membutuhkan perhatian. Pos Kalipao Satgas Yonif 512/QY yang terletak di wilayah tersebut melakukan pengobatan terhadap warga yang mengalami luka dan memberikan obat-obatan bagi masyarakat yang membutuhkan.

Salah satu warga setempat, Bapa Yustinus, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 512/QY atas bantuan yang telah diberikan. Menurutnya, kehadiran TNI di tengah masyarakat sangat berarti, terutama dalam situasi yang memerlukan perhatian segera seperti pengobatan luka.

“Terima kasih kepada Bapa TNI yang selalu ada untuk kami. Kami merasa sangat terbantu dan senang karena Bapa TNI selalu hadir untuk memberikan perawatan, terutama saat kami membutuhkan bantuan medis. Kehadiran Bapa-bapa TNI sangat berarti bagi kami yang tinggal di daerah perbatasan yang sulit mengakses layanan kesehatan,” ujar Bapa Yustinus dengan penuh haru.

Selain memberikan pengobatan, Pos Kalipao juga melakukan penyuluhan kesehatan kepada masyarakat setempat, mengedukasi tentang pentingnya menjaga kesehatan dan kebersihan diri serta lingkungan.

Kegiatan ini menjadi contoh nyata dari peran serta TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. Dengan terus menjalin komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat, diharapkan pelayanan kesehatan yang optimal bisa terus diberikan demi meningkatkan kualitas hidup warga di daerah perbatasan.